

国鉄「分割・民営化」反対！三里塚二期工事阻止！

生存権かけ二期を実力で阻止する



郡司さん



市東さん

北原事務局長が挨拶にたち、「公団が八七〇億の概算要求を出したが、闘う人民が闘う体制を有し、共に軍事空港粉碎、二期阻止にすべてをかけたが、闘つてきたからこそ二期は今だにできない。自分の生存権かけて闘いぬくことが二期決戦勝利に結びつく。共に勝利まで闘う」と反対同盟の不動の決意を明らかにした。

闘争の人民の闘いにより
二期は今だにできない
一 北原事務局長



10・11全国総決起集会へ結集し上

九月十五日、動労千葉青年部は、三里塚闘争支援連絡会議主催による「9・15現地総決起集会」に参加し、労農連帯の絆をさらに固め、「10・11全国集会」を突破口にして、一期工事阻止・空港廃港まで闘うことと確認し、集会・デモを貫徹してきた。

くことを明らかにした。

政治小説

行動隊

連続闘争の決起し
10・11の大爆発を
青年行動隊

青牛行龜院

また、芝山町議
としても闘いぬく
鈴木幸司さんは、
「同盟は今までに
ない闘い、空港をつくるせない闘いをつ
くつてきて いる。同盟、支援ともに闘う
鈴木さん

行重陰 反對同盟の内閣に

さらに、伊藤信
ん

伊藤さん
で青年行動隊は、

實力闘争を実践的

会見で語られている、労農学共闘を否定

し、実力闘争をないがしろにすることは絶対許せない。10・11の大爆発がもとめられている」と激しく語った。

日刊 動労千葉

87. 9. 21
No. 2659

國鐵千葉動力車勞働組合

千葉市要町一一一八（動力車会館）
（鉄電）二九三五〇六・（公衆）〇四七二二二（22）七二〇七